

Elternrat Schulen Dornach

Struktur-
anpassung ist
notwendig

5 Mitglieder
im Vorstand
sind zu wenig

Zurück zum
Erfolgsmodell

Grosses
Interesse an
Elternarbeit

Nach zwei Jahren Elternratserfahrung sind Strukturanpassungen notwendig. Diese werden in diesem Schuljahr erarbeitet und sollen zur breiteren Abstützung des Elternrates führen.

- vieles konzentriert sich auf den zu kleinen Vorstand
- Klassenvertretung UND Vorstandsarbeit sind zu viel
- nicht alle Aufgaben können bewältigt werden
- neue Projekte sind fast nicht möglich
- von Aussen bekommt man wenig mit
- nicht alle Stufen sind unbedingt vertreten
- es gibt Hemmungen, sich für den Vorstand zu melden
- keine Lösung falls jemand ausfällt



Als Erfolgsmodell sehen wir die „Echogruppe“ (Elternarbeit an der SEK) und die „Elternmitwirkung“ (Vorbereitung des Elternrats), in denen mit jeweils 9-11 Mitgliedern die Arbeit besser verteilt werden konnte.



Dieses Jahr dürfen wir 44 Klassenvertretungen vom Kindergarten über die Unter- und Mittelstufe bis hin zur Sekundarstufe begrüßen. Mit 26 neuen und 18 bestehenden Eltern gibt es viel Potential und Erfahrung, mit denen die Klassenlehrpersonen unterstützt werden können, wo diese es wünschen.

An der Elternratssitzung vom Donnerstag, 28. Oktober trafen sich die Klassenvertretungen, Lehrpersonen-Vertretungen sowie die Schulleitung. Zusätzlich waren einige Klassenvertretungen digital zugeschaltet. Der Abend war interessant und inspirierend. Es gab viele Infos und Möglichkeiten, sich auszutauschen.

Elternrats-
Sitzung hat
stattgefunden



⇐ Kindergarten
⇓ Unterstufe



Teilnehmende
der Elternrats-
Sitzung
2021/22

nur zwecks Foto ohne Maske

Oberstufe, Schulleitung ↑
Mittelstufe ⇒



Für die wiederkehrenden Schulprojekte sind alle Eltern und Erziehungsberechtigten eingeladen, sich zu engagieren. So etwa bei diesen Anlässen, bei denen die Schule die Projektleitung übernimmt: Adventsfenster, Schulfasnacht, Sportstag, Abschlussball Sek, Gestaltung Elternabende etc.

Schule
unterstützen

Bei diesen Elternratsprojekten können Sie gerne teilnehmen und mitwirken: Elternbildung, Elternaustausch, Lotsendienst, Schulwegsicherheit, Weihnachtspäckli- und Schulsackaktion. Über den Projektstand wird jeweils rechtzeitig informiert.

Elternrats-
Projekte
mittragen

Wir wünschen Euch nun eine gute (Schul-) Zeit.

Elternratsvorstand: Anastazia, Constanze, Martin, Petra, Sabina, Stefanie und Susann sowie Barbara, Deborah, Désirée und Yvonne zusätzlich als Eltern-Stufenvertretungen

Vorstand
wurde
erweitert